



# のびのび藤っ子



寄り添ってあたたかく包み込む教育

—子どもたちの笑顔があふれ、地域とともに伸びる学校—



## 大成功！笑顔あふれる運動会に！！

保護者の皆様からあたたかいご感想をいただきました。ありがとうございました。

5月31日（土）に予定されていた運動会が雨天のため、延期されました。1・2・3年生、4・5・6年生に分けて実施しました。「全力であきらめず助け合い、思い出に残る運動会にしよう」のスローガンのもと、子どもたちは全力で競技や演技に取り組みました。

工事のため、今回から三芳町総合運動場をお借りして行いました。子どもたちは気合十分でこの日に臨みました。みんな笑顔で、楽しそうに、友達と力を合わせ、動き、心を一つにしていました。子どもたちの真剣な眼差しに感動しました。

保護者・ご来賓の皆様におかれましては、ご多用の中、ご来場いただきましてありがとうございました。たくさんのあたたかい拍手が子どもたちの背中を強く押してくれました。子どもたちは、この運動会を通して、運動の楽しさや友達との協力の大切さを学ぶことができました。これからこの運動会の経験を生かして、さらに教育活動を充実させていきたいと思います。

今後ともご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



最後の運動会を楽しい思い出に



6年生がリーダーシップを發揮して、全校児童で素敵な運動会をつくり上げました。みんな思いっきり運動会を楽しんでいました。



それぞれの学年がめあてをもって楽しく、全力で表現するその姿がとても眩しかったです!

## 輝く★1年生

できっこないをやらなくちゃ  
～仲間とともに～

みんなで心と力を合わせて、曲に合わせた動きがすてきでした。

かけ声も素晴らしいかったです。

1年生、みんなで楽しくダンスできましたね。



## 輝く★2年生

☆フラッグフル☆  
ライラック

会場がフラッグで明るくなりました。フラッグを使ったダンスが見事でした。

2年生、みんな笑顔でよくがんばりました。



## 輝く★3年生

「はあ~やっしょ、まかしょ!」

心を一つに花笠音頭

かけ声と踊りがそろっていてすてきでした。4色の花笠の動きが美しく、心を一つにした踊りが見事でした。

3年生、みんなと大きく力を伸ばしました。



## 輝く★4年生

華麗に舞え!  
ダイナミック琉球

一人一人の太鼓が1つの音になり、会場に響き渡りました。心を一つにしたダイナミックな動きが見事でした!

4年生、みんなで心を合わせ、笑顔いっぱいでした。



## 輝く★5年生

### ソーラン節 ～風林火山～

静と動のカッコいい動きが素晴らしかったです。動きが違う2つのソーラン節を見事に踊り切りました。

5年生、動きが大きく、機敏でカッコよかったです。



## 輝く★6年生

### フラッグに想いをのせて

さすが最高学年の演技でした。力強い動きに感動しました。6年生全員の心を合わせ、素晴らしい表現を作りました。

6年生、さすが藤久保小の最高学年の光る演技でした。



## 競技で輝く藤っ子



低学年の玉入れ、かごをめかけて集中して玉を投げました。運動会は、とっても楽しかったですね。



中学年のロープ引き、かけひきもあって、作戦をみんなで作りました。チームワークが高まりましたね。

高学年の綱引き、天を仰いで力いっぱい引く姿がかっこよかったです。絆が深まりました。

